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令和２年(2020年)三条市議会第１回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

 

氏    名 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ ４ 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕 

１ 新型肺炎の感染防止対策について 

２ 体育文化会館のふぐあいについて 

  （供用開始したばかりなのに、どの箇所がふぐあいとなって

いるのか） 

３ 三条市職員採用試験における受験資格について 

  （一般事務職の高校卒業程度の受験資格だけが厳しいのは 

  なぜか） 

４ ＪＲ東三条駅周辺の環境改善について 

５ 中小河川の橋梁の維持管理は適正にされているのか 

３ 月 ５ 日 

２ 14 名 古 屋 豊 

〔一問一答〕 

１ 第５世代移動通信システム(５Ｇ)の活用について 

 ⑴ ローカル５Ｇの活用について 

 ⑵ 遠隔医療への活用等について 

２ 三条市政の現況と展望について 

 ⑴ これまでの成果と課題について 

 ⑵ 国や県との連携について 

３ 月 ５ 日 

３ ２ 坂 井 良 永 

〔一問一答〕 

１ 農業の担い手対策について 

  （中年層の新規就農者にも支援すべきではないか） 

２ 中小企業への支援について 

  （消費税増税、暖冬、新型コロナウイルス等の影響で中小企

業の営業は厳しくなっている。相談所開設や融資制度創設等

の支援が必要ではないか） 

３ 教員の変形労働時間制について 

  （公立学校の教員に１年単位の変形労働時間制を導入可能 

とする法律が成立した。教員の働き方にとって問題があると

思うが、どのように考えるか） 

４ 市営住宅入居時の連帯保証人について 

  （市営住宅の入居条件から連帯保証人を外すべきではない

か） 

５ しらさぎ荘の駐車場不足について 

  （入館者が増加し駐車場が不足している。拡張などの対策を

立てるべきではないか） 

３ 月 ５ 日 

４ ６ 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 新型コロナウイルスへの対応について 

 ⑴ 市民への啓発について 

 ⑵ 業務や各種行事・イベントへの対応について 

２ 市道大浦山手線(道心坂)の改良について 

 ⑴ 現在の状況 

３ 月 ５ 日 
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 ⑵ 今後の取り組みについて 

３ 市の農業(稲作)政策について 

 ⑴ 耕作放棄地の状況について 

 ⑵ 補助対象にならない災害復旧の地元負担金について 

 ⑶ 水稲用農業機械導入補助金について 

 ⑷ 保育園・学校等での有機米の活用について 

４ 小学校の環境整備について 

  （グラウンドの芝生化について） 

５ 保育所の待機児童解消に向けた取り組みについて 

 ⑴ 今年度の状況とこれまでの成果について 

 ⑵ 解消に向けた取り組みについて 

６ 職員の働き方改革の取り組みについて 

 ⑴ 年次有給休暇等の取得状況について 

 ⑵ 時間外勤務について 

５ ８ 山 田 富 義 

〔一問一答〕 

１ 入札制度の改正について 

 ⑴ 最低制限価格の設定について 

  （変動制の導入を検討してはどうか） 

 ⑵ 市内業者育成について 

 ⑶ 指名競争入札について 

  （地域性を考慮した少額工事などに適用させてはどうか） 

２ 改正健康増進法について 

  （福祉施設、行政機関などへの喫煙場所の設置について） 

３ 月 ５ 日 

６ １ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ 三条市の財政危機問題について 

 ⑴ 広報さんじょう｢新春対談｣における市長トーク 

  ア 市の財政運営を家計や企業の資金繰りに例えているこ

とについて 

  イ 問題は｢借金の額ではなく、返す額の割合｣であることに

ついて 

  ウ 箱物の建設によって次の世代に対する負担のツケが回

ることはないということについて 

  エ 身の丈に合った返済計画と身の丈に合った借金残高に

ついて 

  オ 地方債現在高と臨時財政対策債現在高について 

  カ ｢新春対談｣から見た國定市政４期13年余の評価につい

て 

 ⑵ 財政問題 

  ア ｢なぜ借金をするのか｣について 

  イ ｢財政規律｣について 

   (ｱ) 実質単年度収支 

   (ｲ) 財政力指数 

   (ｳ) 将来負担比率 

３ 月 ６ 日 
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   (ｴ) 債務償還可能年数 

  ウ 三条市の｢公会計｣について 

  エ ｢行財政改革県民説明会｣｢パネルディスカッション｢財

政危機宣言｣とはなにか｣について 

２ 施政方針について 

  （施政方針の目的は） 

３ ｢國定勇人後援会｣事務所開設に伴う三条地区後援会長につ

いて 

  （後援会長としてふぐあいはないのでしょうか） 

７ 12 笹 川 信 子 

〔一問一答〕 

１ 新型コロナウイルスの感染拡大について 

 ⑴ 市民への感染防止の対策について 

 ⑵ 経済活動への影響について 

２ ＳＤＧｓ(持続可能な開発目標)について 

  （ＳＤＧｓの周知とともに暮らしに生かせる方法を学ぶ場 

  を提供してはどうか） 

３ データヘルスの活用について 

 ⑴ 外出機会の創出による健康づくりについて 

 ⑵ 慢性疾患の治療を中止したことにより病気が重症化して 

  いる現状とその予防について 

３ 月 ６ 日 

８ ９ 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 県央基幹病院をめぐる県央地域の今後の医療体制について 

  （県央基幹病院の建設は予定どおり行うこととなったが、今 

後の三条市を含む県央地域の医療体制の見通しについて） 

２ 新型コロナウイルスに対する三条市の対応について 

  （新型コロナウイルスに対する政府の方針が出されたが、イ

ベント等に対する三条市の当面の対策はどうか） 

３ 公共施設の利用について 

  （公民館や体育文化会館など、利用者から不備があるとの声

を聞くが、どう対応するのか） 

３ 月 ６ 日 

９ ３ 馬 場 博 文 

〔分割質問〕 

１ 2020年社会福祉法の改正を見据えた三条市の取り組みにつ

いて 

２ マイナンバーカードの健康保険証利用に向けた取り組み状

況等と市民への周知について 

３ 防災行政無線について 

  （自動音声合成ソフトを利用してはどうか） 

３ 月 ６ 日 

10 13 野 崎 正 志 

〔一括質問〕 

１ 死亡時の手続支援について 

 ⑴ 手続の現状について 

 ⑵ お悔やみコーナーの設置について 

２ 中高年のひきこもり支援について 

 ⑴ 支援の現状について 

 ⑵ 支援窓口について 

 ⑶ 今後の取り組みについて 

３ 月 ９ 日 
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11 10 西 沢 慶 一 

〔一括質問〕 

１ 嵐南小中一体校の小中一貫教育に対する評価について 

  （中一ギャップの心配をなくし、不登校を減らすためとい 

  うことだったが、逆に不登校はふえている。どうしたことか） 

２ 新潟県原子力災害時の避難方法に関する検証委員会で今話

し合われていることと三条市の対応について 

  （東京電力が余りにもいいかげんであることを知っておく 

  必要がある） 

３ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 事業のめどについて 

  ア 帯織街苑 

  イ 嵐南小中一体校プール 

  ウ 三条技能創造大学 

 ⑵ 公人としては許されないことについて 

３ 月 ９ 日 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 

 

 


